

Bericht der Turnabteilung zur Mitgliederversammlung 2024

Rückblick 2023

Gleich im ersten Viertel von 2023 am 11. März fand der erste Wettkampf für die jüngsten Turnerinnen statt. Der sogenannte Purzelwettkampf.

Hier erreichten von 10 Mädels des TV Jahn einen 6. einen 3. und einen 1. Platz.

Am 18. Und 19. März war der von uns in der Georg-Wichtermann-Halle ausgerichtete Wettkampf der älteren Turnerinnen nun an der Reihe. Das Jahrgangsturnen.

Insgesamt waren bei diesem Wettkampf 370 Teilnehmer gemeldet.

Davon 20 Mädchen vom TV Jahn. Davon erreichten wir einen vierten Platz, einen 2. und 3. Platz.

Und zu unserer Freude 4 erste Plätze.

Am 6. Und 7. Mai war nun ein Mannschaftswettkampf an der Reihe. 4 Mannschaften vom TV Jahn waren gemeldet und erreichten Platz 12, 10, 7, und einen 2. Platz.

Beim Purzelwettkampf am 17. Mai erreichten die Kleinsten den 9. Platz.

Am 24. und 25. war das Gauturnfest zur Jubiläumsfeier der TG an der Reihe.

11 Turnerinnen nahmen am Lotteriewettkampf teil und 5 Mädels mit jeweils einem Erwachsenen am Generationswettkampf teil.

Am 27. Mai bis zum 22. Juli lies ich dann unsere Ulmerhütte sperren die wir von der Turnabteilung renovierten.

Unterstützt wurden wir beim Ausräumen von den Senioren Fußballern, und auch aus der Faustballabteilung wurden wir unterstützt.

Leider haben nicht alle die Sperrung der Hütte beachtet und wenig auf die Erneuerungen Acht gegeben, so dass schon gleich wieder kleinere Mängel zu verzeichnen waren.

Im Großen und Ganzen war die Renovierung für uns aus der Turnabteilung sehr erfolgreich.

Weiter ging es dann am 1. Juli mit dem Pokalturnen, wo unsere Mädels vom Jahrgang 2002 und älter haarscharf mit einem halben Punkt am Pokal vorbei gerauscht sind.

Am 24. Juli war dann das alljährliche Sommerfest der Damen Sportgruppen.

Vom 29.07 bis 5.08. 2023 war dann das jährliche Zeltlager mit 53 Kindern und 15 Betreuern. Leider hat uns das schlechte Wetter manchmal die gute Laune verdorben.

Dann kam auch für uns die Sommerpause.

Am 14. und 15. Okt war nun endlich der letzte Wettkampf angesagt.
Dann hieß es üben, üben, üben für die Turnschau am 9. Dezember.
unter dem Motto „We are the World“

Hier hatten wir eine gute Kritik im Tagblatt über fast eine Seite mit vielen Bildern.

Hier noch einige Infos über die Turnabteilung

Wir haben nicht nur Wettkampf Turnen sondern auch Freizeitturnen (20 Jahren), denn nicht jedes Kind ist Wettkampf begeistert oder dafür geeignet was nicht heißen darf das diese Kinder nicht auch Turntraining haben dürfen.

In unser Freizeitgruppe bewegen sich z Z fast 50 Mädchen und 15 Jungs.

Während beim Wettkampfturnen sich die Zahl auf 35 Mädchen beschränkt.

Unsere Eltern-Kind-Gruppe 1- bis 3-Jährige ist aktuell mit 35 Kindern und jeweils einem Erwachsenen fast zu voll.

Hier habe ich leider schon sehr viel Absagen erteilen müssen.

Allerdings ist für Jahnnachwuchs immer ein Platz frei.

Nur sollte ich darüber informiert werden das ein Familienmitglied in einer Abteilung vom Jahn teilnimmt.

Ebenso ist die Kleinkindergruppe 3- bis 6-Jährige übervoll. Wenn alle anwesend sind, sind wir hier bei 48 Kinder, 5 Übungsleiter und 5 Helfer und die Celtishalle platzt aus allen Nähten.

Dann gibt es noch die Frauengruppen wie:

Bewegung mit Pep 12 bis 16 Teilnehmer plus ca, 3 bis 6 geschickt von der VHS SW halbjährig

Gymnastik Allerlei 50+ 15 bis 20 Teilnehmerinnen plus 5 bis 8 von der Volkshochschule.

Nordic Walking 2 Gruppen fortgeschrittene 12 lauftüchtige Damen plus 6 Anfänger plus 3 bis 6 Teilnehmer von der VHS

Pilates: ca, 12 bis 16 aus dem Verein und ca, 2-4 pro Semester von der VHS

Auch das Eltern-Kind-Turnen läuft mit bei der VHS und ist dauerhaft Frühjahr und Herbstsemester mit 5 Plätzen im Angebot.